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PTA 進路講演会のご報告 

 

紅葉の候、PTA 会員の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。日ごろは PTA 活動に

ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。 

さて、10 月 13 日に鳥取大学入学センター教授の森川 修（もりかわ おさむ）氏をお迎えして、PTA 主催の

進路講演会を開催しました。「地方国公立の魅力」と題し、私立大学と比較した地方国公立の魅力をお話いただき

ました。 

ご多忙の中約 60 名の保護者の参加を頂きました。また、校内の進路指導部⾧をはじめ進路の先生方にもご協

力を頂きまして６０分の講演時間を有意義に過ごすことができました。 

つきましては、講演会終了後のアンケート結果をご報告させていただきます。こちらを参考に次年度も講演会

を開催できたらと考えております。今後とも PTA 活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 なお、当日の資料は、進路指導室にございます（数に制限あり）。ご必要の方はお子さんから進路指導室の先生

にお声をかけて下さい。 

 

 

【参加者への講演後のアンケート】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 年次 

ちょうど良い 
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少し短い 

期待通り 

期待以上 

期待外れ 

普通 

まあわかりやすい 

分かりやすい 

少しわかりにくい 

普通 

3 年次 

1 年次 

2 年次 



 

【ご意見とご感想】 

 

★初めての子供の受験で、情報が少ない中で、大変参考になりました。 

★今まで地方国公立への進学は考えていなかったのですが、今回鳥取大学の様子やデータあれこれを知

って、理系進学ならば一考の価値があるなぁと思いました。本人次第ではありますが、選択肢のひとつ

として家族で話し合ってみる良い機会となりました。 

★私自身幼児教育の短大出身のため、大学というものを漠然としか理解していなかったのですが、大学

を知る良いきっかけになりました。地方の大学、子供を外に出すことは子供の成長にもつながることも

よくわかりました。 話も面白く、久しぶりに講演会に参加しましたが、有意義な時間を過ごせまし

た。 ありがとうございました。 

★他の大学の話も聞いてみたい 生徒は聞いているのか分かりませんが色々な大学の話を聞ける機会を

生徒達にもっと作ってほしい。 

★地方国立大学愛ある先生の講演､興味深く拝聴しました。子供に帰って概要を話すと聞いてくれまし

た。進路の選択拡大してくれればと思いました。 

★準備して頂いた資料や講演でのお話は、大学へ進学する意味を考え、話し合う参考になりました。 

★お話がわかりやすく楽しかったです。 長子のため初めての大学受験です。 3 年生のためすでに志望

校は決まっている状態ではありますが、受験のサポートや大学での生活など知れてよかったです。 あ

りがとうございました。 

★最初は、あまりにも鳥取大学に特化した内容であることに驚きましたが、平均的な話をされるより、

具体的で分かりやすく、今後の指標の一つになると思いました。ありがとうございました。 

★昨年も参加しましたが、また違った内容だったので、参考になりました。アンケート遅くなり申し訳

ございませんでした。 

★漠然と地方の国立いいなー。けど近くの私学も捨てがたい。と思っていましたがとりあえず今はやり

たいことや行きたいところがはっきりしないなら国公立を目指せ〜！と言うことにします。 お金の話

も具体的で何より魅力的に感じたのは職員と学生の比率です。 また、保護者の勉強会をよろしくお願

いします。 

★地方で一人暮らしもいいなあと思いました。 

★何となく家から通えるところで…と思っていたのですが、地方の大学の魅力が知れて良かったです。 

★鳥取大学の先生のお話が面白く、また、地方の国立大学の良さがよくわかり、参加できてよかったで

す。金額の面、研究の質の良さなど、とても興味を持つことができました。 

★国公立の良さがたくさんの資料もあり、とてもわかりやすかったです。一人暮らしでの不安なところ

も、生徒が助け合う環境であることはとても安心できるところです。金銭的な面でも具体的な数字があ

りわかりやすく、 鳥取大学のような地方大学のお話しがまた聞くことができればいいなと思いまし

た。 

★大学の先生のお話を聞く機会が無いので、有意義な時間でした。 また来年もこのような機会があれ

ば参加したいと思います。 

★受験生の子供（別の高校）がいるので、自分ではそれなりに情報を集めているつもりでしたが、今回

の講演で知らなかった情報を沢山得ることができました。ありがとうございました。また、多岐にわた

る大学進学に関する情報を一家庭だけで集めるのは難しいことだと実感しました。このような機会を設

けて下さった PTA の役員の皆様、ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

                

たくさんの資料 

講演会の様子 

 須磨東高等学校 PTA 事務局 


